

Petit rappel ou Astuce du mois

Août 2008



Avec ou sans évaluation ? A vous de choisir!

Pour certaines transactions du bordereau, il est possible de décider si elles auront une évaluation PLAISIR ou non. Les transactions concernées sont :

- ⇒ Transfert d'unité de soins
- ⇒ Transfert-Admission d'un autre EMS
- ⇒ Ré-admission après séjour à domicile
- ⇒ Ré-admission après séjour autre EMS
- ⇒ Corriger une erreur de départ
- ⇒ Corriger une erreur de décès

Vous devez, dès la création de la transaction, décider si le résidant sera évalué ou non, il suffit de choisir l'un des boutons radio suivants :

- ⇒ Avec évaluation
- ⇒ Sans évaluation

Si vous n'avez pas fait le bon choix au moment de l'ajout de la transaction au bordereau, **AUCUN PROBLÈME**, il n'est pas trop tard. **L'ajustement peut se faire directement au niveau du bordereau.** Il suffit de :

- ⇒ sélectionnez la transaction du bordereau à modifier;
- ⇒ cliquez sur le bouton droit de la souris ou cliquez sur le bouton « **Opération en lien avec le bordereau** » pour afficher le menu lié au bordereau;
- ⇒ sélectionnez la commande « **Avec évaluation** » ou « **Sans évaluation** ».

Bonne utilisation du eFRAN !